Lenzburg Die Lenzburger hatten am Sonntag kaum Ja gesagt zur 4,9 Millionen Franken teuren «Bleiche»-Sanierung, da meldete sich bereits der Verein Tagesschule und zeigte sich sehr erfreut. «Dieser Ausbau und die Sanierung der «Bleiche» schaffen eine optimale Ausgangslage für die spätere Einführung einer Tagesschule», ist Reto Aus der Au überzeugt. Der Architekt aus Staufen ist Verantwortlicher für das Raumkonzept.

Der Verein Tagesschule Lenzburg hat vor den Sommerferien vom Stadtrat den Projektauftrag zur Ausarbeitung eines Konzepts für eine öffentliche Tagesschule in Lenzburg erhalten. Die Leitung der Projektgruppe haben Wolfgang Pfund und Christina Lobsiger. Seitens der Stadt habe auch Daniel Mosimann als Stadtammann und Leiter des Ressorts Bildung Einsitz in der Projektsteuerungsgruppe, heisst es in der Medienmitteilung. (uhg)